

Mit 10 jungen Damen und Herren reiste auch zu Beginn dieses Schuljahrs eine Schülersmannschaft unserer Schule auf die Karthause nach Koblenz, um sich dort mit anderen Schulen in einem Tenniswettbewerb zu messen.

Dabei präsentierten sich unsere Sportler(innen) in guter Verfassung und konnten so manchen Wettkampf für sich entscheiden. Ab und zu fehlte aber einfach ein wenig Glück, um ein noch besseres Ergebnis zu erzielen.

Nichts desto trotz kann unsere Mannschaft auf einen sechsten Platz und die Tatsache, die Schule vorbildlich vertreten zu haben, stolz zurückblicken.

